

Pesan Sejuk Ketua Umum UKM IKM Nusantara Saat Munas 2022

Suferi - SUMSEL.INDONESIASATU.ID

Nov 28, 2022 - 10:35



PALEMBANG - Sosok perempuan tangguh Hj. Candra Manggih Rahayu, yang terus berjuang untuk kesejahteraan masyarakat melalui jalur usaha dan industri kecil mikro yang di kemas dalam satu wadah yang bernama UKM IKM Nusantara, kali ini UKM IKM Nusantara selenggarakan musyawarah Nasional (Munas) di Sumatera Selatan pada tanggal 25 November 2022.

Pada momen tersebut Ketua Umum UKM IKM Nusantara Hj. Candra Manggih

menyampaikan beberapa arahan sekaligus pesan kepada peserta munas dan seluruh jajaran pengurus dan anggota, agar tetap semangat dalam bergerak untuk bangkitkan ekonomi melalui UKM IKM Nusantara ini, meski banyak rintangan dan tantangan yang harus dihadapi.

Tak hanya itu Candra Manggih juga berharap agar dalam menghadapi persaingan kita jangan menjadikan pesaing itu sebagai musuh, akan tetapi pesaing (kompetitor) itu bagian dari penyemangat agar kita bisa selalu menyajikan yang terbaik para pelaku umkm khususnya dan untuk masyarakat pada umumnya.

Tak lupa Ia juga berpesan agar kita selalu bisa berdamai dengan alam meski itu musuhmu, bangun kedamaian terus berbuat baik kepada siapapun sebab semua yang kita lakukan ada pertanggung jawabannya kelak, pungkasnya sembari menyampaikan ungkapan terimakasih dan apresiasi kepada semuanya dengan menggaungkan kalimat "Semangat Maju Bersatu".

Gelaran Munas UKM IKM Nusantara ini di buka secara resmi oleh Bapak Gubernur Sumatera Selatan Bp.H.Herman Deru yg sangat mendukung Munas dan Expo UKM IKM nusantara sebagai perwujudan dukungan pemerintah daerah melakukan pembinaan kepada pelaku usaha di berbagai bidang

" Sejalan dengan amanat bapak Presiden Joko Widodo ,Bapak Gubernur Sumatera selatan Bapak Herman deru mendukung sepenuhnya Munas UKM IKM nusantara ini upaya memberikan kesempatan kepada pelaku usaha untuk terus berkembang", kata Ketua Harian Nasional UKM IKM Dian Assafri Nasa'i kepada Redaksi media jabar.

Sementara itu, Gubernur Herman Deru mengatakan pasca pandemi Covid-19 banyak pekerja yang di PHK yang akhirnya menjadikan para pekerja ini harus memutar otak dalam memenuhi kebutuhan, dengan beralih menjadi pelaku UKM dan IKM. Oleh karena itu, Herman berharap pelaku UKM dan IKM yang baru mendapatkan bimbingan yang benar dari pihak yang berkompeten.

"Kita harapkan organisai UKM dan IKM Nusantara ini hadir sebagai pembimbing bagi para pelaku UKM dan IKM di Indonesia ini khususnya Sumsel," Ujar Herman Deru.

Informasi yang dihimpun Nara Sumber Talk Show dalam Sesi I yakni, Asisten Khusus Kemhan RI Bp.Bonar Hutagaol, Staff Ahli Kementrian Koperasi dan UKM Bp.Luhur, Kepala Dinas Koperasi & UKM Prov. Sumsel : Ir. H. Amiruddin, M.Si, Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Selatan, Kabag. Pengadaan SLOG Polri : Kombes Rivai Sinambela, Direktur SUPD III Ditjen Bina Pembangunan Daerah - Kemendagri : Budiono R. Subambang, PT. Veroty M.Rizky, PT.Travel Book Muhammad Harry Naldy

Sementara Nara Sumber di Talkshow Sesi II yaitu, Pangdam II Sriwijaya : Mayjen TNI Hilman Hadi, Kepala BPJS Ketenagakerjaan Palembang Faisal, Direktur Pengolahan dan Pemasaran Hasil Pertanian Hortikultura - Kementerian Pertanian : Dr.Ir. Bambang Sugiharto, Kepala Dinas Pertanian Prov. Sumsel : Dr.Ir. H. R. Bambang Pramono, MSi, PT.Tri Mulya Sentosa Gus Amin dan Sekretaris Jenderal Kemhan RI periode 2018 - 2022 Marsdya TNI (Purn) Hadiyan Sumintaatmadja.. **(fri)